

Champions



El Madrid gana al Benfica un duelo agitado por el racismo (0-1) —P36

Dimite el jefe de la Policía tras una querella por agresión sexual

● Una agente denuncia que José Ángel González la violó y luego la coaccionó para que no acudiera a la justicia ● Marlaska fuerza la renuncia del mando, que llevaba en el cargo desde 2018

J. J. GÁLVEZ
Madrid

El director adjunto operativo de la Policía Nacional, José Ángel González Jiménez, dimitió ayer después de que un juez de Madrid admitiera a trámite la que-

rella presentada por una agente por un supuesto delito de agresión sexual. González declarará ante el juez en calidad de querellado el 17 de marzo. Fuentes del Gobierno señalan que el ministro del Interior, Fernando Gran-

de-Marlaska, forzó la salida del director adjunto de la Policía, a quien nombró en 2018.

Según la denuncia, la agente recibió en abril del año pasado la orden de recoger al alto cargo en un coche camuflado para llevar-

lo a su “vivienda oficial, propiedad del Ministerio del Interior”, donde el querellado la agredió sexualmente “con penetración”. Después, asegura, fue coaccionada para que no denunciara los hechos. —P14



Un saludo fugaz entre Sánchez y González. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y el expresidente Felipe González se saludaron ayer de manera fugaz y fría en el Congreso de los Diputados en un acto que conmemoró la Constitución de 1978, que se ha convertido en la más longeva de la historia de España. González sí habló después con el líder del PP, Alberto Núñez Feijóo. CHEMA MOYA (POOL) —P21

El Congreso rechaza la propuesta de Vox contra el burka

Varios grupos se abren a un “debate serio” sobre la iniciativa

XOSÉ HERMIDA
Madrid

El Congreso rechazó ayer la propuesta de Vox de prohibir el burka, iniciativa que fue secundada por el PP. No obstante, grupos como el PNV, Coalición Canaria y el PSOE se mostraron dispuestos a “un debate serio” sobre el asunto, siempre que se desgajase del discurso contra la inmigración de los ultras. Junts, partidario de la prohibición, presentará su propia iniciativa para legislar en ese sentido tras anunciar que no seguiría el juego a “fascistas”. —P19

Cinco adolescentes mueren por el fuego en el local donde se reunían

El trastero convertido en trampa mortal

REBECA CARRANCO
Manlleu

Manlleu (Barcelona) amaneció ayer de luto por la muerte de cinco adolescentes de la población en el incendio de un trastero que utilizaban como local de reunión en la azotea de un edificio. Los jóvenes, de entre 14 y 18 años, murieron al arder un colchón en un local que se convirtió en una ratonera. —P24

Ayuso afronta la mayor crisis interna por el fiasco educativo

Tres diputados autonómicos del PP renuncian al escaño y dos altos cargos del Gobierno cesan tras la salida del consejero de Educación

J. D. QUESADA / E. SILIO
Madrid

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, afronta su mayor crisis interna por el fiasco en la gestión educativa. El relevo de Emilio Viciano

como consejero de Educación, enfrentado a las universidades, provocó ayer la salida de dos altos cargos de este departamento y la renuncia al acta de tres diputados autonómicos.

Del Ejecutivo salen los direc-

tores generales de Universidades, Nicolás Casas, y de Secundaria, María Luz Rodríguez Lera. Y de la Asamblea, los diputados Pablo Posse, Mónica Lavín y Carlota Pasarón, todos ellos conocidos como Los Pocholos. —P16

E Newsletter COMIDA SANA PARA GENTE CON PRISA



MEJORA TU ALIMENTACIÓN CON POCO TIEMPO



EL PAÍS | 50